

Monitorean tormenta tropical “Kay”

Escrito por comunicado

Lunes 05 de Septiembre de 2022 08:48

- Por el momento, representa riesgo bajo para Sonora
- Listos Sedena, Guardia Nacional y Protección Civil Sonora para salvaguardar a la población
- Los primeros efectos de este fenómeno meteorológico serían a partir de la madrugada del jueves entrante en el sur del estado



Hermosillo, Sonora; 5 de septiembre de 2022.- La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Guardia Nacional (GN) y Protección Civil Sonora, definieron un efectivo plan en conjunto para enfrentar la probable llegada de un efecto meteorológico a la región que pudiera afectar a la población.

Monitorean tormenta tropical “Kay”

Escrito por comunicado

Lunes 05 de Septiembre de 2022 08:48

Juan González Alvarado, coordinador estatal de Protección Civil, se reunió con el general de brigada, Héctor Francisco Morán González, comandante de la Cuarta Zona Militar, quien se dijo listo para realizar trabajos preventivos y de implementación del Plan DNIII en caso de que se requiera salvaguardar a la población.

Los acompañaron en el recorrido el teniente coronel, Juan Carlos García Retana, comandante del 24 batallón de Infantería y el subjefe de Estado Mayor, Freddy Rebollar.

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) dio a conocer su fuerza de trabajo, que incluye especialistas en emergencias, equipo técnico, vehículos terrestres y aéreos, médicos militares e incluso cuerpos que brindarían alimentación a la población en caso de necesitarlo.

Juan González Alvarado detalló que en este momento se monitorea la tormenta tropical “Kay”, misma que muestra una trayectoria preliminar que representa un riesgo bajo para Sonora, pues su entrada sería por Los Cabos, Baja California Sur.

Pero en caso de que su trayectoria se modifique e ingrese en territorio sonorense, las fuerzas militares y Gobierno de Sonora, por medio de la Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC), se encuentran listos para implementar un operativo preventivo y de acción, en el cual ya se están habilitando 100 refugios temporales al servicio de la población.

Según datos recientes de los modelos de previsión meteorológica, los primeros efectos para Sonora se sentirían la madrugada del jueves 8 de septiembre, con lluvias ligeras en Las Bocas, en el municipio de Huatabampo, de apenas 7.3 milímetros y vientos de 34 kilómetros por hora.

Los municipios que podrían presentar efectos moderados por la tormenta “Kay”, sobre todo en sus zonas costeras, serían Huatabampo, Navojoa, Cajeme, Guaymas, Empalme, Hermosillo, Pitiquito, Caborca y Puerto Peñasco, además de San Luis Río Colorado.

Los efectos de mayor consideración se podrían presentar la madrugada del viernes 8 de septiembre, entre Puerto Libertad y las comunidades seris de Desemboque, Punta Chueca e Isla del Tiburón, con vientos cercanos a los 60 kilómetros por hora, pero con lluvias muy ligeras

Monitorean tormenta tropical “Kay”

Escrito por comunicado

Lunes 05 de Septiembre de 2022 08:48

de apenas 8 milímetros.

La salida de este fenómeno se pronostica para la madrugada del sábado 9 de septiembre, con lluvias ligeras de apenas 2 milímetros y vientos de 21 kilómetros por hora en San Luis Río Colorado.